

Integrantes del Consejo Asesor Regional de Indap Tarapacá se reunieron para conocer avances del programa “Tierras Vivas”

En las oficinas del Instituto de Desarrollo Agropecuario en Iquique sesionó el Consejo Asesor Regional, instancia que agrupa a representantes de usuarios y usuarias de Indap de las cinco comunas del Tamarugal. La instancia contó con la participación de los seremis de Agricultura Eduardo Justo y Bienes Nacionales Osvaldo Ardiles, el director regional de Indap Adolfo Hidalgo y el equipo regional de la Dirección General de Aguas de la Seremi de Obras Públicas “Este es un espacio representativo de las y los usuarios de Indap y por lo mismo valoramos la

participación y también la convocatoria de distintos servicios públicos vinculados con el Agro y el mundo rural. Nuestro ministro Esteban Valenzuela ha recalado la importancia que tienen a lo largo de Chile los Consejos Asesores Regionales y por eso es importante nuestra presencia y participación”, expresó el seremi de Agricultura de Tarapacá Eduardo Justo. Durante la instancia se presentó el programa Tierras Vivas, convenio entre Indap y Bienes Nacionales para actualizar los contratos de arriendo a precios preferentes para usuarios

y usuarias. El seremi Osvaldo Ardiles afirmó que “con este programa el Ministerio de Bienes Nacionales e Indap reconocen el esfuerzo del mundo agrícola, especialmente en esta región y relevan la importancia que tiene la tierra para su trabajo y ancestralidad. Junto con esto también se hacen cargo de las brechas que tienen mujeres y jóvenes, fomentando el emprendimiento e impulsando el trabajo colaborativo en pos de una agricultura más sostenible y que contribuya a la seguridad alimentaria de las futuras generaciones”. Otra de las medidas



que busca resguardar la seguridad económica de agricultores y agricultoras”, expuso el director regional de Indap Adolfo Hidalgo. Pedro Mamani, representante de Huará en el CAR de Indap, expresó que esta instancia informativa es muy importante pues permite luego difundir distintas medidas en el territorio a otros usuarios y usuarias, como es el caso del programa Tierras Vivas o el seguro en caso de afectación por mosca de la fruta.

“Me voy muy satisfecho por la entrega de información, en este caso de Bienes Nacionales por el programa Tierras Vivas, ya que se baja el arriendo y es una buena oportunidad, porque los agricultores sufrimos con la producción. Con las heladas y el viento de los temporales algunos están viendo si recuperan sus productos, y hay que pagar el arriendo, entonces este es un respiro”, expresó.

más recientes a favor de las y los agricultores informada en el CAR fue el seguro por mosca de la fruta, el que permitirá pagar hasta 800 pesos por kilo de fruta descargado por afectación de esta plaga, siempre que este proceso sea acreditado por el Servicio Agrícola y Ganadero.

“Queremos que

nuestros usuarios y usuarias cuenten con toda la información disponible, sobre todo cuando son beneficios que van en apoyo directo. Este seguro es una importante herramienta para el rubro frutícola, por lo que es importante que los representantes del CAR conozcan esta herramienta de Agroseguros